



Nr. 131 / 27. Juni 2016

## **„Friesenhof“-Untersuchungsausschuss will weitere ehemalige Bewohner anhören**

**Der Erste Parlamentarische Untersuchungsausschuss des Schleswig-Holsteinischen Landtages hat heute weitere Zeugen vernommen. In der öffentlichen Sitzung hörte der Ausschuss die für die Heimaufsicht zuständigen Abteilungsleiterin im Sozialministerium an und Herrn Lothar Kannenberg, der selbst Jugendhilfeeinrichtungen betreibt.**

In der nächsten Sitzung am 11. Juli wollen die Mitglieder des Untersuchungsausschusses weitere ehemalige Bewohner der sogenannten „Friesenhof“-Einrichtungen befragen.